



PROCÈS-VERBAL

OTTAWA, le jeudi 30 mai 2024
(84)

[*Français*]

Le Comité sénatorial permanent des affaires étrangères et du commerce international se réunit aujourd’hui, à 11 h 31, dans la pièce C128 de l’Édifice du Sénat du Canada sous la présidence de l’honorable Peter M. Boehm (président).

Membres du comité présents : Les honorables sénateurs Boehm, Boniface, Coyle, Downe, Gerba, Harder, c.p., MacDonald, McNair et Woo (9).

Participant à la réunion : Zachariah Black et Brian Hermon, analystes, Bibliothèque du Parlement.

Conformément à l’ordre de renvoi adopté par le Sénat le jeudi 10 février 2022, le comité poursuit son étude sur les relations étrangères et le commerce international en général. (Sujet : L’engagement du Canada envers l’Europe et l’Union européenne)

TÉMOINS :

Affaires mondiales Canada :

Ailish Campbell, ambassadrice du Canada auprès de l’Union européenne (*par vidéoconférence*);

Isabelle Poupart, directrice générale, Direction générale des Affaires européennes.

À titre personnel :

Son Excellence Melita Gabric, ambassadrice de l’Union européenne au Canada, Délégation de l’Union européenne;

Gabriela Alexandru, chef de la section politique;

Magdalena Ciesielska, chef adjointe de la section commerce.

Ailish Campbell fait une déclaration puis, avec Isabelle Poupart, répond aux questions.

À 12 h 28, la séance est suspendue.

À 12 h 34, la séance reprend.

Son Excellence Melita Gabric fait une déclaration puis répond aux questions.

À 13 h 22, la séance est levée jusqu'à nouvelle convocation de la présidence.

ATTESTÉ :

La greffière du comité,

Chantal Cardinal